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～体育祭～ 
9 月 29 日（金）に富来中祭体育祭が行われました。赤、白、青の 3 つの団に分かれて行われ、赤

団が優勝、青団が準優勝、白団が三位という結果になりました。どの生徒も協力して一生懸命、競

技に取り組む姿が見られました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～夏休みの記録～ 
夏休み中、韓国への海外派遣事業に１名、羽咋工業高校でのものづくり体験に２名の生徒が参加

しました。それぞれに貴重な体験をすることが出来ました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

～10 月の行事予定～ 

〈10 月の行事予定〉  

２日（月）全校集会、専門委員会  

４日（水） SC 来校（午後）  

５日（木）給食巡回指導、学級討議  

６日（金）英語検定、視力検査、  

PTA 役員実行委員会  

７日（土）全能登大会（ソフトテニス、卓球）  

８日（日）全能登大会（ソフトテニス）  

１０日（火）学習規律週間（～１４日）  

１１日（水） SC 来校（午前）  

１２日（木）尿１次検査  

※ SC＝スクールカウンセラー   午前（ 9： 00～ 13： 00）、午後（ 13： 00～ 17： 00）  
 

〈１１月の主な行事予定〉  

１日（水）～６日（月）教育ウィーク授業公開、  

１５日（水）避難訓練（津波）、  

３０日（木）期末テスト１日目（１・２年生）  

１６日（月）生徒総会  

１８日（水）教育相談、SC 来校（午後）  

１９日（木）中間テスト①（英、社、理）  

２０日（金）中間テスト②（数、国）  

２３日（月）朝読書週間（～２ 7 日）  

２５日（水） SC 来校（午前）  

２８日（土）文化祭  

３０日（月）振替休日  

３１日（火）尿検査一次二次混合検査  

カラー版は HP で 

ご覧ください。 

 

私は今年の夏、初めて海を越えました。「韓国を見たい、自分の目で。」この思いを胸に応募から面接までしっかりと頑張

りました。やっとつかみ取った韓国派遣。私は少しの不安と大きな期待を抱き、 8 月 2 日、念願の「韓国」に到着しまし

た。  

 特に思い出に残っているのは学校訪問です。全州槿暎
ぜんしゅうくんにょん

中学校では、ダンスやクイズなどで文化交流をしました。韓国で

は外国語として日本語を勉強していることに驚きました。また授業の後には、 10 分という短い時間でしたがたくさん話

し、 SNS を交換し、ホテルに着いてまた話すなどして、大切な友達ができました。  

 次に群山月名中学校を訪問。ここでは学生と一緒に韓国の伝統楽器「チャンゴ」を学びました。日本でいう和太鼓のよう

な形のものです。音楽の先生に教えてもらい、簡単な歌を演奏しました。この中学校にはホストファミリーの子もいまし

た。別れ際にたくさん写真を撮り、涙目でバスを見送ってくれました。その時の記憶はと  

ても心に残っています。正直「もっと韓国にいたい」と思いました。「また韓国に来たら  

連絡してね」と言ってくれる友達ができたことが何よりの幸せです。  

 韓国派遣を通し、夏休みがより濃く特別なものになりました。今回で一番の収穫は、言  

語の壁は厚く見えるけど実はとても薄っぺらいものだとわかったことです。「言語の壁」を  

超え育む友情は、これほどすばらしいものだと気づいた、そんな夏休みでした。（東  ゆり）  

 ものづくり体験では金属のこまを作りました。元々、おおまかな形は作られていて、それを機械

で削って完成させました。すごい勢いで削られていく金属を見て、機械って不思議だな、と思いま

した。完成したこまで遊べて楽しかったです。この他、羽咋工業高校の卒業生の話も聴くことがで

きました。  

今回の羽咋工業高校でのものづくり体験を通して、貴重な体験やお話を聴く機会に恵まれて良か

ったです。  （橋  苺々杏）  

 私は羽咋工業高校に行く前、緊張や不安でいっぱいでした。ですが、担当してくれた 3 年生がプ

リントのわからないところを教えてくれるなど、とても親切で安心しました。プリントが終わると、

コマ作りをしました。機械の中に設計図のデータが入っていて、ボタンを押すと自動的にコマを作

り出しました。機械は何でもできるんだと改めて思いました。終わりに羽咋工業高校の卒業生 2 人

が来て話しをしてくれました。よい思い出ができてよかったです。  （宮﨑  瑠華）  


